



**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS
LA HAYE**

**CONVENTION SUPPRIMANT L'EXIGENCE DE LA LÉGALISATION DES ACTES
PUBLICS ÉTRANGERS
(La Haye, le 5 octobre 1961)**

Notification conformément à l'article 15 de la Convention

AUTORITÉ

Allemagne, 27-12-2022

(modification)

(traduction)

Autorité compétente :

« À partir du 1^{er} janvier 2023, l'autorité ayant compétence à délivrer une apostille pour les certificats fédéraux et à procéder à l'authentification définitive à des fins de légalisation dans les représentations allemandes à l'étranger ne sera plus l'Office fédéral de l'administration (*Bundesverwaltungsamt, BVA*) mais :

l'Office fédéral des Affaires étrangères (*Bundesamt für Auswärtige Angelegenheiten, BfAA*)
Referat Apostillen und Forderungsmanagement »

La Haye, le 17 janvier 2023

Les notifications depositaires sont accessibles en ligne sur le site Web du Ministère des Affaires étrangères du Royaume des Pays-Bas, à l'adresse <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Légalisation No. 03/2023



**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS
THE HAGUE**

**CONVENTION ABOLISHING THE REQUIREMENT OF LEGALISATION
FOR FOREIGN PUBLIC DOCUMENTS
(The Hague, 5 October 1961)**

Notification pursuant to Article 15 of the Convention

AUTHORITY

Germany, 27-12-2022

(modification)

Competent Authority:

“As of 1 January 2023, a new authority will be competent for providing an apostille on Federal certificates and final notarizations for legalisation purposes at German representations abroad, a task currently provided by the Federal Office of Administration (Bundesverwaltungsamt, BVA):
Bundesamt für Auswärtige Angelegenheiten (BfAA)
Referat Apostillen und Forderungsmanagement”

The Hague, 17 January 2023

The Depositary Notifications are accessible on the website of the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands at <https://treatydatabase.overheid.nl>.

XII Legalisation No. 03/2022